
 

 

 

PV adopté lors de la séance du 25.05.2023 

 

 

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Villamont  

14 mars 2023 à 19h00 

Villamont 

Parents : Mme Schaller, Mme Cheseaux, Mme Imholz, Mme Rivera, M. Guignard, Mme 

Gazeau, … 

Professionnels : Mme Guinand, Mme Perrenoud, Mme Bloch, M. Brocard, Mme Ordulu… 

Organisations :Mme Brandt, M De Gugliemo, M Lambert, M Boulenaz 

  

Autorités politiques : M Penna 

  

Excusés/absents : M. Lambert, Mme Maurer, Mme Mori, De Guglielmo 

  

  

Ordre du jour 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Adoption du PV précédent  

3. Points ouverts – Suivi  

4. Nouveaux points  

5. Comité des délégués – résumé des activités  

6. Décisions, suites à donner  

7. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 

8. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

9. Divers et propositions individuelles  

  

  

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

         Bienvenue à toutes et à tous.   

2. Adoption du PV précédent  

Le PV de la séance du 1er décembre a été adopté (par circulation email). 

  

 



 

 

 

 

 

3. Points ouverts : 

 

Point 76 : Soirée « Visions d’Avenirs 2023 ».   

La salle a été réservée pour le 23 mars 2023.  Besoin d’aide pour la soirée : Hannah 

Cheseaux. 

Volonté de plus donner la parole aux jeunes -> impression des jeunes qu’ils n’avaient pas 

assez de temps pour discuter avec les apprentis et jeunes. Couper le temps de parole des 

adultes. Comment encourager les jeunes, surtout VP, à faire des stages -> question notée. 

 

Des professionnels seront présents pour présenter leurs métiers à des stands. Il y a eu des 

problèmes pour trouver des professionnels du quartier, les Bergières en ont trouvé dans leur 

quartier, mais il manque peut-être de personnes du quartier Villamont/St-Roch.  

Mention du problème de trouver des lieux de stage à cause de l’âge, de la durée (plutôt 

apprentissage que stage), des disponibilités, du fait que beaucoup veulent le même genre 

de stage (employé de commerce)… 

Les Bergières ont souhaité inviter seulement les élèves de 10e et 11. 

Le Flyers est parti et disponible sur le site.  

Demander aux professionnels présents à la soirée de laisser leurs coordonnées pour être 

contactés par la suite au sujet des stages.  

 

Point 77 : Travaux de rénovation de St Roch. 

L’aile Est est finie, aile centrale en travaux.  

Toutes les classes de St-Roch seront prêtes en août 2023. La salle des maîtres sera au 

sous-sol jusqu’aux vacances d’automne. Le réfectoire ne sera pas opérationnel avant les 

vacances d’automne. Le système actuel sera reconduit tant que le réfectoire n’est pas 

opérationnel. La bibliothèque sera alors construite à l’Annexe dans le réfectoire actuel.  

Le Repair Café demande un nouveau local pour quand l’annexe sera transformée.  

L’inauguration officielle sera le 14 mars. (St-Roch fête ses 150 ans l’année prochaine, la 

CET se propose pour aider).  

Point 78 : Accueil pré-rentrée 2023 

Sera le 17 août. Mme Bloch, (Mme Cheseaux), Mme Schaller, Mme Ordulu, Mme 

Perrenoud, (Mme Trub Dubugnon), (Mme Rivera) seront disponibles. Les personnes entre () 

hésitent encore.  

  

Point 80 : Café-Parent 2022-2023 

rien de nouveau  

  



 

 

 

Point 83 : Projet de quartier Pré du Marché.  

  

Dernière étape prévue : végétalisation grimpante. Compliqué à mettre en place avec les 

propriétaires. Il devrait se faire au printemps. 

Le collectif Vinet-Beaulieu aimerait mettre des bacs. On devra sûrement attendre parce qu’il 

y aura des rénovations dans la rue.  

  

Point 86 : Soirée parents 2023  

  

La soirée s’est bien déroulée. Il y a un manque des personnes de la CET à déplorer.  

Questionnement sur la séparation en groupes alors qu’il n’y avait pas vraiment d’échanges à 

ce moment. Ateliers un peu courts pour éviter que la soirée se termine trop tôt, impression 

que les intervenant·e·s étaient un peu pressé·e·s par le temps.  

Retours parfois positifs, parfois négatifs sur les déplacements de salle en salle. Savoir en 

avance que c’est des mini-conférences où on doit noter les questions pour la fin ou alors 

permettre plus d’interactions à chaque atelier.   

Retours plutôt positifs, soirée avec beaucoup de participant·e·s. D’autres établissements 

demandent à recevoir la même. Mme Schaller regarde pour donner un dossier clefs en 

main.  

 

Prochain sujet de discussion ? 

- Les addictions (puff, cannabis, tabac, drogues autres,…) 

- La discrimination / le vivre ensemble / la diversité / le bien-être / repas multi-culturel 

 

Proposition d’un brunch multi-culturel pour rencontrer les parents, montrer aux enfants qu’on 

discute entre nous. -> Demander aux enseignant·e·s du projet si fusion voulue ou pas.  

(M. Penna, Mme Miles, Mme Cheseaux, Mme Trub Dubugnon, Mme Schaller).  

 

 

Point 89 : Jardin à Villamont. 

   

Les bacs vont pouvoir être utilisés. La terre va être testée et/ou changée au besoin. Une 

enseignante (Mme Richard) va approcher les classes de 7P et/ou 8P au besoin et les aider 

dans les démarches. Un bac est utilisé par le parascolaire -> bien apprécié. 

  

Point 90 : Activités annexe à St Roch/Villamont - Sujet clos.  

     

Point 91 : lecture/bibliothèque à St Roch  

Projet « silence on lit », à mettre en place ? 

Point 93 : Remplacement des membres de la commission d’établissement et du conseil 

d’établissement. 

  



 

 

Potentiel remplacement du quart associatif ? 

-       Mme Cheseaux a écrit à l’association qui s’occupe des bacs sous la cour. 
N’ont pas encore répondu. Va les relancer. 

-       La TRAM propose plutôt que l’école vienne parler d’un projet. Sont à 
disposition. Mme Maurer va demander aux profs d’ACM s’ils sont 
intéressés. – Ne sont pas intéressées à venir au sein de la CET 

- Mme Rivera se propose de chercher dans le quartier si elle voit des 
associations 

- Mme Imholz veut regarder dans le quartier Maupas 

Point 94 : Réaménagement du Préau St Roch  

Présentation faite par les représentants de la ville. 

Tous les préaux seront ouverts au public. 

Point 95 : Un prix de fin d’étude de la part de la CET  

L'idée sera discutée à la Ville avec les autres CET – Béthusy ? La ville de Lausanne ? 

- Mme Perrenoud a été à une séance « Préaux en tous genres » : pistes de réflexion 

ont été amenées pour la vie des élèves et le métier de concierge. Distribution de 

plusieurs flyers. www.unil.ch/preauxentousgenres  

- Journée de la lecture à voix haute – 24 mai 2023  

4. Nouveaux Points 

 

5. Comité des délégués  

St-Roch : Demander le PV à envoyer à la CET à Mme Winterhalter et M. Lavenchy 

Villamont : Demander le PV à envoyer à la CET à M. Gosselin et Stark 

6. Décisions, suites à donner  

7. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction   

- Mme Perrenoud annonce sa démission de la CET – une demande sera faite pour le 

remplacement via Mme Guinand 

 

8. Date et lieu des prochaines séances  

●      Jeudi 25.05.23 à 19 :00 – Villamont – souper canadien 

● Prochaines dates 2023-2024 

9. Divers et propositions individuelles  


